

Elisabeth

I am Elisabeth or Elizabeth and my name in Hebrew means "God is abundance". I was the wife of the priest Zacharias and come from the lineage of Aaron, after whose wife Elisheba I was named.

Here I am in the Bible: In the New Testament, in the Gospel of Luke chapter 1.

My job: As the wife of a priest I functioned as a role model.

My situation: My husband and I lived faithfully and kept all commandments and statutes. Nevertheless, our marriage remained childless because I was infertile and by now we had both grown old.

One day during the temple service the **#angel** Gabriel appeared to my husband and announced that his prayer had been answered and that we were to have a son. He was to receive the name John and would later convert many people to God as a Baptist.

Ich bin Elisabeth bzw. Elisabet und mein Name bedeutet auf Hebräisch „Gott ist Fülle“. Ich war die Frau vom Priester Zacharias und stamme aus dem Geschlecht Aaron, nach dessen Ehefrau Elischeba ich benannt wurde.

Hier bin ich in der Bibel: Im Neuen Testament, im Lukasevangelium Kapitel 1.

Mein Job: Als Frau eines Priesters hatte ich eine Vorbildfunktion.

Meine Situation: Mein Mann und ich lebten gläubig und hielten uns an alle Gebote und Satzungen. Trotzdem blieb unsere Ehe kinderlos, da ich unfruchtbar war und inzwischen waren wir beide auch alt geworden.

Eines Tages während des Tempeldienstes erschien meinem Mann der **#Engel** Gabriel und verkündete, dass sein Gebet erhört wurde und wir einen Sohn bekommen sollen. Er sollte den Namen Johannes bekommen und später als Täufer viele Menschen zu Gott bekehren.

Quellen / Sources / источники
Die Bibel, Lutherübersetzung, revidiert 2017 mit Apokryphen,
Deutsche Bibelgesellschaft
The Holy Bible, New King James Version, 1975, Thomas Nelson
Publishers
Wuppertaler Studienbibel, 1959, R. Brockhaus Verlag Wuppertal
Die Namen der Bibel und ihre Bedeutung im Deutschen, 5. Auflage
1974, Paulus-Verlag
«Библия. Книги Священного Писания Ветхого и Нового
Завета» в Синодальном переводе. Российское Библейское
общество, 2015 год.

Mitwirkende
Texte: Adelina Mvuama, Goderin Mvuama, Julia Francisco,
Karla Schönicke, Felia Lohrmann, Albert Garber
Übersetzung Englisch: Karla Schönicke
Übersetzung Russisch: Natalie Schneider
Layout & Design: Luise Schönicke
Herausgeber
Neuapostolische Kirche Berlin-Brandenburg K.d.R.
Unter Nennung der Mitwirkenden und des Herausgebers darf
dieses Dokument für Bildungszwecke, auch auszugsweise,
vervielfältigt werden.

What was special?

Zacharias could not believe the angel's prophecy, which is why the angel made him **#mute**. He could only speak again from the moment when he agreed to my name suggestion 'John' for our son - even though we were not able to discuss this beforehand.

When I was six months pregnant, my relative Mary came for a visit to share the joy of her pregnancy with me. When she arrived, the child **#jumped** in my belly. I was filled with the Holy Spirit and praised God. It was really a special feeling.

What can you learn from my life?

With God, everything has its own time and he has a plan for each person, which he also wants to fulfill.

Was war besonders?

Zacharias konnte die Prophezeiung des Engels nicht ganz glauben, weshalb ihn der Engel **#stumm** machte. Er konnte erst ab dem Moment wieder reden, als er meinem Namensvorschlag 'Johannes' für unseren Sohn zustimmte - dabei konnten wir uns ja vorher gar nicht absprechen. Als ich im sechsten Monat schwanger war, kam mich meine Verwandte Maria besuchen, um mit mir die Freude über ihre Schwangerschaft zu teilen. Bei ihrer Ankunft **#hüppte** das Kind in meinem Bauch. Da wurde ich vom Heiligen Geist erfüllt und lobte Gott. Es war wirklich ein besonderes Gefühl.

Was kannst du aus meinem Leben lernen?

Bei Gott hat alles seine eigene Zeit und er hat für jeden Menschen einen Plan, den er auch erfüllen will.

Елизавета

Я Елизавета или Элишева, и мое имя на иврите означает «почитающая Бога». Я была женой священника Захария, и я из рода Аарона, меня назвали в честь его жены Элишевы.

Вот я в Библии: Новый Завет, Евангелие от Луки, глава 1.

Моя работа: Будучи женой священника, я должна была быть примером для подражания.

Моя ситуация: Мы с мужем были верующими и соблюдали все заповеди и уставы. Тем не менее, наш брак оставался бездетным, так как я была бесплодна. Мы уже состарились, когда однажды во время храмового служения **#ангел** Гавриил явился моему мужу и объявил, что его молитва была услышана и, что у нас должен родиться сын. Он должен получить имя Иоанн, а затем крестителем обратить многих людей к Богу.

Что было особенного?

Захария не мог поверить в пророчество ангела, поэтому ангел заставил его **#замолчать**. Он мог говорить снова только с того момента, когда согласился с предложенным мною именем «Иоанн» для нашего сына – до этого у нас не было возможности обсудить это. Когда я была на шестом месяце беременности, моя родственница Мария пришла навестить меня, чтобы поделиться со мной радостью о ее беременности. Когда я услышала приветствие Марии, «младенец **#взыграл** во чреве» моем. И я преисполнилась Духом Святым и восхвалила Бога. Это было действительно особое чувство.

Чему ты можешь научиться из моей жизни?

У Бога на все свое время, и у него есть план для каждого человека, который он хочет выполнить.